

Jóven médico cubano cuenta su experiencia de trabajo en Brasil (+Audio)



La Habana, 11 dic (RHC) Muchos son los jóvenes cubanos que como profesionales de la salud formaron parte del Programa Más Médicos para Brasil y que han regresado a Cuba con el orgullo de haber cumplido bien con una tarea de Grandes.

Con más detalles Ibrahim Montecino, quien ofreció sus servicios de Médico General Integral en el gigante sudamericano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178621-joven-medico-cubano-cuenta-su-experiencia-de-trabajo-en-brasil-audio>



Radio Habana Cuba